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江川剛史

・1

江川剛史です。

こんばんは。

LINE@のサービスを調べてみたところ、

配信頻度のアンケートで、

週一ぐらいの希望者が多かったんですね。

ですから適度に配信すると共に、

それでいて、

よりレベルの高い話をしたいと思います。

今日は、

LINE@ビジネスについての話です。

LINE@では、

LINEを使ったメールマガジンが、

配信出来るのですが、

紹介できる商品は自社商品のみなんですね。

だからアフィリエイトとかはNGなわけです。

でも、実は私には問題がありません。

何故なら私には独自教材が、

ブログに公開しているもの以外にも、

複数あるからです。

このように自社商品を持っている人は、

LINE@は、ビジネスとしてかなり使えます。

それでいて、



もし自社商品が思いつかないのであれば、

この LINE@を使った、

メールマガジンのバックナンバーを、

販売するのです。

実は私も、それを考えています。

ですから内容も、

それ相応、濃いものにします。

ですから期待していてください。

次回はスピリチュアルな話をしたいと思います。

中々聞けない話です。

では、また。

・2

江川剛史です。

こんばんは。

今日は、

スピリチュアルな話をしたいと思います。

以前読んだ本に、

『あの世を味方につける生き方』がありました。

この本では、

死んだらどうなるかとか、

死んだ時に、

どうすればいいかとかも、

書かれているんですね。

そこで、



その本の内容を少し話すと、

人間は死後 49日間ほどは、

この現世に幽体のまま存在して、

心の整理をするのです。

でも、そこで蘇えりたいとか、

現世に執着してはならないのです。

今までのことに整理をつけて、

幽界へ旅立つわけです。

そして幽界に行く時ですが、

知らない人に付いていかない方がいいそうです。

何故なら、

あまり良くない霊が、

幽界へ旅立たせないよう、

邪魔をすることもあるからです。

だから死んだら、

必ず知っている人が、

迎えに来てくれますから、

その人に付いていきましょう。

そして幽界の上に、

さらに霊界があるのですが、

霊界へ行くには、

幽体に対する執着を無くすことが必要らしいです。

詳しくは、本を読んでみて下さい。

戒名は必要無いとか、

想えば伝わるとか、



色々書かれています。

・3

江川剛史です。

こんにちは。

最近、

私は、

ドラえもんの映画を見ています。

これは何故かというと、

ドラえもんの映画には、

メッセージが込められていて、

私自身の活動哲学にも、

活かせる部分があるから、

見ているのです。

ドラえもん映画でお勧めと言えば、

ドラえもん　のび太と雲の王国ですね。

ドラえもんが、

めちゃくちゃ格好良いんです。

その他、

ドラえもん　のび太の日本誕生。

これも名作です。

何せ、

敵がとんでもない相手ですから。

そして先日見たのは、

ドラえもん　のび太の魔界大冒険です。



これは、

もしもボックスを使って、

魔法が使える世界にしたのですが、

もしもボックスが破壊されて、

元の世界に戻れなくなったことから始まる物語です。

この映画にもメッセージがありますね。

こうやって様々な映画を見るのも良いです。

私は TSUTAYAで、

ビジネス系のDVDを借りたり、

ゲームのプレイ動画が見れるゲームセンター CX等を借りています。

情報ビジネスの場合、

コンテンツ作成能力や情報力が重要です。

ぜひ、様々なDVDを見て、

情報力を磨いてみてください。

・4

江川剛史です。

こんばんは。

実は、

私はHKT48の指原莉乃さんのファンでもあるんですね。

それで、

アメブロで指原さんが、

AKB48選抜総選挙立候補の決意宣言していると、

聞いたので、

見に行ってみたのです。



すると、

応援コメントが、

1000件以上書かれているわけです。

これは凄いと思って、

1000件以上のコメントを、

ひたすら読んだのですが、

このファンの心を掴む指原さん、

そしてAKB48の魅力や戦略は、

凄いなと思ったのです。

私はAKB48のまとめサイトなども見るのですが、

指原さんに時間を使って、

グッズを買ったり、

劇を見に行ったり、

色々している人がいるのです。

そして総選挙でも、

投票頑張りますと言っているのです。

このファンの心を掴むアイドル性は、

ネットビジネスを志している起業家も、

学べることは多々あるのではと思いますね。

指原さんは『逆転力』という新書も出しています。

これも非常にお勧めですので、

良かったら読んでみるといいです。

AKB48は、

アイドルビジネスとして、



大成功しているので、

その成功の秘密にも、

注目して見ると良いと思います。

・5

江川剛史です。

こんばんは。

貴方はブログは運営していますか。

ブログ集客において、

効果的なものに、

人気ブログランキングがあるんですね。

その人気ブログランキングですが、

アンケートを一日 5個答えると、

INポイントが貰えるんですね。

だから私も毎日のように、

アンケートに答えているのですが、

アンケートに答えると、

アンケート結果画面が出るので、

たくさんのアンケート結果を、

知ることが出来るのです。

これが非常に人間理解に役立つんですね。

それで先日も、

韓国人をどう思いますか。

中国人をどう思いますか。

そんなアンケートがあったので、



結果を見てみたら、

大嫌いがめちゃくちゃ多かったんですね。

ちゃんとしたアンケートで無いとしても、

これは危険だなと思いましたね。

貴方は、

韓国人や中国人は、

嫌いですか。

韓国人も中国人も、

国や文化や歴史が違うだけで、

同じ人間です。

ぜひ、

フィリア（友愛）を持って、

地球人として生きて、

愛し合うことをして欲しいと思います。

イエス・キリストが今の時代にいても、

互いに愛し合おうと言うと思いますよ。

・6

江川剛史です。

こんばんは。

昨日、

TSUTAYAで CDを借りました。

AKB48『ここがロドスだ、ここで跳べ!』Ａ盤、

NEW BEST PIANO、

ファンキーモンキーベイビー『LAST BEST』、等です。



AKB48は、

『愛の存在』と、

『ここがロドスだ、ここで跳べ!』が良かったですね。

アルバムのタイトル名は、

AKB48というロドスが無くても、

跳べという意味で、

秋元さんは付けたそうです。

AKB48は、

アルバムを聞いてみると、

良い曲が入っているので、

ぜひ、聴いてみるといいです。

NEW BEST PIANOは、

6枚のピアノアルバムなんですが、

名曲が数多く入っています。

私のお勧めは、

リストの『愛の夢』です。

愛する人を想い、

聴きたい曲です。

クラシックも聴いてみると、

良い曲もたくさんあるので、

聴いてみると良いですよ。

クラシック初心者にお勧めなのは、

ベートーベンの『運命』第一楽章ですね。

ファンキーモンキーベイビーは、

『桜』が好きです。



愛する人に歌いたい歌ですし、

この曲は、

アメブロのパーツにしていました。

良い曲ですので、聴いてみてください。

・7

江川剛史です。

こんばんは。

私は読書が好きで、

様々な本を読みます。

昨日は、

量子論の本を読んだのですが、

今日は、

Kindleアプリで、

哲学書を読んでみました。

私は歴史的に名を持つ、

哲学者の本も読むし、

日本人の哲学者の本も読むし、

無名の哲学者の本も読むのですが、

意外にも、

無名の哲学者も、

面白い考えを持っていたりします。

偉そうには言えませんが、

文章を読めば、

その著者のレベルというものは、



感じるものがあります。

でも、

無名だろうと、

面白い考えが書かれていることもあるから、

私は、

とにかく多読で、

学んでいるわけです。

でも、

この無名の人からも、

学ぶというマインドは、

大事だと思うんですね。

私も様々、

教えられることはあるし、

貴方も教えられることが、

たくさんある筈です。

だから、

所謂、普通の人とか、

凡人と思われるような人も、

馬鹿にせず、

学ぶ姿勢を持つことが、

大事だなと思うのです。

無名な人でも、

20年セミナーしている人とかもいるので、

世の中、様々なわけです。



その中でも、

名を残したいなら、

『やり方』を考えることですね。

・8

江川剛史です。

今日は、

影響力を手に入れたい人への、

マインドを教えたいと思います。

それは、

『犯罪者は世界から嫌われる。』というマインドです。

芸能人を見ても、

犯罪を犯すと、

報道されたり、

週刊誌に書かれます。

結果、

イメージダウンになったり、

街中でも、

悪口とか暴言とか言われるわけです。

このように犯罪を犯すと、

世界から嫌われます。

しかも、

過去の犯罪だろうと、

報道されれば、

知れ渡って、



嫌われるわけです。

その上で、

どうすれば良いかというと、

犯罪行為をしないことは勿論ですが、

もし過去に犯罪行為をしてしまったなら、

批判や非難を覚悟して、

影響力を持つことです。

HKT48の指原莉乃さんも、

Twitterで一日に 100回ぐらい、

暴言を言われているそうです。

そうして時に、

犯罪予告もされるのです。

指原さんは、

あるインタビューで、

『私は殺されるのを覚悟して、アイドルをしている。』

というようなコメントをしていました。

指原さんのこのマインドは見習いたいですね。

私も批判や非難を覚悟して、

世界の為に影響力を高めます。

・9

江川剛史です。

こんにちは。

実は先日、

昼間は上野動物園、



夜は、劇団四季という一日を過ごしました。

上野動物園は、

年に 3回ある無料開園日だったので、

入場料無料でした。

動物園は、

混んでいましたが、

パンダ以外は並ばずに見ることが出来ました。

3匹の象が鼻で手を繋いで、

ぐるぐる回っていたり、

白熊が、ボールを押し潰そうと必死だったり、

動物を見ると、

心が癒されますね。

そして劇団四季は、

クレイジー・フォー・ユーという劇を見てきました。

この劇はラブコメなのですが、

ダンスのシーンが多く、

見ていて、とてもハッピーになれました。

やはり劇団四季の演劇は、

安定して素晴らしいものですね。

そして今日は、

昼間は秋葉原のブックオフへ行ってきました。

今回は言葉系の本を多く買いました。

言葉系とは、

名言とか経営者の言葉とか、

そういう類のものです。



こういう言葉系は短時間で読めるので、

お勧めですよ。

その他に、

量子論、宇宙論、天文学などの本も買いました。

ブックオフも店舗によって、

品の質も違うので、

ぜひ色々回って見ると良いですよ。

では、休日を、お楽しみください。

・10

江川剛史です。

ある日、

テレビで、

ドキュメントが放送されていた。

渋谷でスカウトマンが歩いている女性に、

性産業の仕事をしないかと、

声をかけているのだ。

実は、スカウトマンには、

紹介報酬があり、

稼ぐためにやっているそうだ。

しかし、そのスカウトマンは、

覆面警察官に捕まり、

迷惑防止条例で、

50万円の罰金を払うこととなった。

このようにビジネスには、正邪がある。



邪なビジネス、

善のビジネスがある。

セールスレターでも、

反社会的に書くように言う、

コピーライターもいるが、

そういう邪なビジネスはすべきではない。

性産業へのスカウトなんてビジネスは、

すべきじゃないし、

法律や条令に違反するようなビジネスは、

すべきじゃない。

ネットビジネス初心者だと、

法律スレスレでビジネスをしたりするが、

クリーンにビジネスをした方が良い。

以前、悪い方法で大金を稼いでいた起業家も、

風評が悪くなり、

現在は前ほど、稼げなくなっている。

私も正しいビジネスを心がけているが、

それは長期的にビジネスで稼ぐためもあるし、

商品を売る相手は人間であると考えているからだ。

ぜひ、正しいビジネスで長期的に稼いでいこう。

・11

江川剛史です。

大阪都構想の住民投票が行われましたね。

反対票の方が、



1万票、上回ったそうです。

このように選挙は、

未来を変えることが出来るわけですね。

だからこそ、

今後も、沢山の人が選挙の度に、

投票して欲しいなと思いますね。

私は大阪都構想にはノータッチでしたが、

大阪都構想デメリットは、

住所が変わることでしょうね。

これは一般人や企業の住所、

道端の住所看板なども変わるわけで、

かなり負担やコストがありますよね。

それが私には懸念でしたね。

でも選挙と言えば、

私も、毎回、某政党に投票してくださいと、

お願いしてくる同級生がいます。

これは非常に迷惑なんですね。

何故なら、言い方を悪くすれば、

○○党に投票しろと毎回、

命令してくるわけです。

これをエネルギーの観点で言うと、

『奪う』ですよね。

自分の利益の為に、

奪う事ばかりしているわけです。



だから、そういうことをすると、

嫌われるので、

止めた方がいいですね。

・12

江川剛史です。

今年もAKB48総選挙があるわけで、

AKB48の公式チャンネルには、

自己アピール動画を、

メンバーがアップしています。

私も作業 BGMにしてチェックしてみたのですが、

様々なアピールがあって面白かったですね。

例えば、

HKT48の指原さんは、

一位になったら、

水着でコンサートをすると公約を掲げていました。

その他にも、

ハリーポッターの世界観でアピールする娘、

希望順位を言う娘、

地元のアピールをする娘、

自分の名前でアピール文章を作る娘、

食事している所をアピールする娘、

衣装を自分で作った娘、

セクシーポーズをする娘など、

様々いたわけです。



こういうアピールでも、

上手い下手で、

投票する気を起こしたり、

無くしたりするわけです。

このようにネットビジネスでも、

自分のブランディングの仕方次第で、

情報を受け取る側の印象も変わるわけです。

ですから、

デザインも文章も何もかも、

見られる事を意識して、

平均より優れるよう心がけてみてください。

・13

江川剛史です。

最近、

政治や国際社会に関する、

書籍を読んでいるのですが、

そこで読んだ本に、

刑法認知件数が書かれていました。

2014年刑法認知件数は、

132万 678件です。

犯罪を警察が認知した件数が、

年間 132万件あったということです。

この 132万件は、

10年前に比べて、



100万件以上、

少ないようです。

つまり犯罪認知件数は減少傾向にあるのです。

しかし、

10年間の犯罪認知件数で見ると、

大雑把に計算してみたところ、

10年間で 1700万件の犯罪認知件数があるようです。

これを単純計算すると、

20年で、

3400万件の犯罪認知件数。

30年で、

5100万件の犯罪認知件数ということになります。

しかも、

警察が認知していない犯罪件数を考えると、

凄まじい犯罪件数ですね。

これが日本の真実なわけです。

でも犯罪認知件数は減少傾向にあります。

全ての人類が幸せに生きるためにも、

ぜひ、犯罪の無い、

良い社会にして行きましょう。

・14

江川剛史です。

昨日は、

AKB48選抜総選挙 2015がありました。



指原莉乃さん、

第一位、

おめでとうございます。

私も指原さんに 2票、

投票させていただきました。

指原さんは、

様々なテレビ番組に出たり、

グラビアもやったり、

報道のインタビューにも、

答えています。

そして新書の『逆転力』。

凄く良かったです。

高橋みなみさんの、

努力している人が報われて欲しいという、

熱き想いも良かったですが、

本当に指原さんは、

今年一年、

頑張っていたので、

一位で本当に良かったと思います。

私は投票するために、

『僕たちは戦わない』の CD一枚と、

HKT48ライブオンデマンドを買いました。

CDには PVのDVDも付いていて、

凄く感じるものがありました。

HKT48のライブオンデマンドでは、



HKT48のメンバーが、皆、頑張っていました。

努力は必ず報われる。

報われて欲しいですね。

私もビジネスのため、

世界のため、

様々な努力をしていますが、

努力は必ず報われると、

私も思います。

・15

江川剛史です。

今回は、

預金封鎖についてお話したいと思います。

最近話題のマイナンバー制度は、

預金封鎖の前兆ではないかと、

噂されていますが、

事実、

日本は、

かつて預金封鎖をしたことがあります。

1946年、

日本は、

第二次世界大戦の戦費調達のため、

財政が悪化し、

預金封鎖したのです。

しかし、



預金されているお金、

全てを没収するのではなく、

徴税権を行使する方法で行われました。

その徴税率は、

10万円以上から、

1500万円以上まで決められて、

徴税したのです。

例えば、

1946年の円の価値で、

1500万円以上の資産の方は、

90％の徴税。

100万円以上の方は、70％。

10万円以上は、

25％の徴税が行われました。

1946年の 10万円は、

現在で言うと、

400万円程度です。

同じ方式で、

現在、預金封鎖されたら、

4000万円持っている方は、

2800万円徴税、

400万円の方は、

100万円徴税ということです。

参考にしてみてください。



・16

江川剛史です。

AKB選抜総選挙を終えて、

今、AKB48で一番、

話題になっているのは、柏木由紀さんだ。

柏木さんが、

ある男性アイドルに、

抱擁されている写真が、

週刊誌に掲載されてしまったのだ。

これに対してファンは、

柏木さんが説明や謝罪も無い。

スルーしていると不満の声をあげている。

私も、柏木さんに総選挙で、

大量投票したファンのことを考えると、

何かしら、話すべきだと思うけれど、

先日、柏木さんは、

バイトルの CMの記者発表で、

インタビューを受けていて、

私は、その動画を見たのだが、

顔が引きつっていて、可哀想だった。

一人が批判コメントを書くのは、

一人分だけれど、

批判を受けた人は、

その一人ひとりの批判を、



全て一人で受けている。

彼女も批判を受けているのが分かっていて、

傷ついているだろうと思う。

だから許してあげて欲しいと、

私は柏木さんのYahoo記事に、コメントを書いた。

こういう時こそ、

人間の優しさを見せるべきだと思う。

目に見えない相手を気遣う気持ちも、

持つ事は大事なことだ。

・17

江川剛史です。

最近、

今年の国会の会期が 95日、

延長されたというのが話題になりました。

国民のために汗を流したいということらしいですが、

一部では、

国会の運営費は、

一日 3億円かかるから、

95日の延長は、

285億円の運営費がかかり、

壮大な無駄遣いだと言う人もいます。

これをどう捉えるかは、

人それぞれですね。

本当に良い議論をして、



国が良くなるのであれば、

問題はありませんが、

無駄に運営費を支出しても、

それは罪なわけです。

冷静に考えて、

今回の国会会期は、

延長を含めると、

245日なわけです。

一日 3億円の運営費が 245日ということは、

今年の国会運営に、

735億円かかっているということです。

そうして様々な法律が制定されたりするわけですね。

今回、

この国会運営費について話題にしましたが、

これだけの金額が、

国会運営には、

かかっている事を知って貰いたいと思い、

書きました。

ぜひ、国会運営も、

改革されていくことを期待します。

・18

江川剛史です。

2014年の日本の就業者は、

6351万人。



完全失業者は、

236万人でした。

日本では、

6000万人以上の人が働いていて、

働けていない人が 200万人以上いるわけです。

私も転職を何度か経験しているので、

職を失ったことはありますが、

200万人以上の人が、

働けていないのには、

驚きです。

私は東京都に住んでいますが、

東京都には仕事が沢山あります。

ハローワークで探せば、

職は沢山あって、

求人情報誌は毎月発行されるし、

他の転職サイトでも、

一流企業などの求人も掲載されています。

問題は、

職の探し方を知らない人がいる事、

そして探し方を知ったら、

採用されるためのコツを、

学ぶ事が大事だと思います。

私も不採用の時もありますが、

だいたい 50％以上の確率で、



採用されます。

働いていない人は、

楽な仕事でも良いから、

働くことが大事ですね。

・19

江川剛史です。

先日、

東京都の池袋駅西口にある、

東京芸術劇場で開かれている、

世界報道写真展へ行ってきました。

世界報道写真展では、

世界の報道写真の中から、

厳選した 150枚が展示されていました。

気になったものは、

まず中国の光化学スモッグの写真です。

煙突から煙がモクモクと出ています。

因みに 2010年、

中国は二酸化炭素を、

世界の排出量の 20％を排出しているそうです。

それに付け加えると、

アメリカは 20％、

日本は 4％です。

ぜひ、中国もアメリカも、

環境の事を考えて欲しいものですね。



その他、気になった写真では、

蟻の拡大写真です。

蟻の毛までビッシリ見ることができました。

そしてもう一つ気になったのは、

ワニ革の写真です。

ワニを殺して、

皮を剥ぎ取り、

皮を干して、

ワニ革製品にするわけですが、

残酷ですね。

こういう商品は、

規制や禁止が行われていくべきだと思います。

他には、

同性愛の写真など、

色々ありました。

このように写真展も結構、

興味深いので、

機会を探して、

ぜひ行ってみる事をお勧めします。

・20

江川剛史です。

今日は東京都の人も日帰りで行くことの出来る、

埼玉県越谷市にある、

しらこばと水上公園へ行ってきました。



しらこばとは、

入場料は 720円でありながら、

流れるプールや波のプールもあります。

私は今日は、

バカンスのように楽しもうということで、

波のプールの波打ち際で、

のんびり過ごしました。

そして外でカップラーメンとむらさきソフトクリームを食べました。

やはり食べ物は、

食べる環境がどうであるかでも、

美味しさが違いますね。

外で食べるカップラーメンは格別でした。

このように、

市民プールなどへ行っても、

ソフトクリームを買うとか、

クレープを買うとか、

少しの贅沢するだけでも、

満足度が上がるので、

ぜひ、買って楽しんだ方が良いと思います。

人気ブログランキングのアンケートでも、

夏に旅行へ行かないという人が、

多かったので、

夏を楽しんでいない人が多いのかなと感じています。

ぜひ、夏は一年に一度なので、

観光サイトを見て、



様々な場所へ行く事をお勧めします。

・21

江川剛史です。

今日は、

私のある一日を紹介したいと思います。

夕方、

東京都の田端まで、

用事があるため行ったわけです。

待ち時間は、

スマートフォンのKINDLEアプリで、

アナーキズムの本と、

ある男性の自分史を読んだわけです。

アナーキズムというのは、

無政府主義のことで、

こういう本も時に読む事で、

違った考え方を頭に入れたりするわけです。

そして、

もう一つの本からは、

私も、自分史教材を作ることもしようと、

再度思いついたりしました。

そして用事が終わり、

帰り道、

論語物語のオーディオブックを聴き、

孔子が、



天意に守られて私は生きていくと、

話しているわけです。

天意とは天の意志ということです。

世の中の物事は、

全て天意が関わってくるわけですね。

そして、

あるマンションの玄関を見ると、

犬を連れた男の子がエレベータの前にいるわけです。

エレベータに乗る時は、

紐が引っかかると危ないから、

犬は抱えて乗るようにしてよと、

心配しました。

そんな日常を私は生きたりしています。

・22

江川剛史です。

今日は、

食物連鎖について、

話したいと思います。

夏という事で、

林の近くを歩いていたのですが、

スズメがセミを突いているのです。

セミはバタバタ羽を動かしているので、

可哀想なので、

助けてあげようと近づいたのですが、



スズメがセミを咥えて、

飛び立っていったのです。

こんな所でも、

食物連鎖の法則が流れていて、

世界は残酷だなと思ったのです。

私達も豚肉や鶏肉や、

牛肉や魚肉、

野菜を食べているわけですが、

この食物連鎖には、

私もかつて苦しんだ経験があります。

でも人間は生きていくために、

食べなければならないのです。

肉も絶食すると、

失明に繋がることもあると聞きます。

だからこそ、

肉よりは罪深く無い菜食中心の食事をするとしても、

時には肉も食べる必要があるわけですね。

人間は様々なものを食べていて、

罪深いと考える人もいますが、

それでも生きるべきなのです。

ぜひ、肉食ばかりの人は、

時に肉の無い料理を選ぶとかしてみてください。

それが生物への愛の一歩です。

・23



江川剛史です。

ある夏の日、

あるマンションへ行った時に、

集合ポストの通路に、

セミがいるわけです。

こんなところにいたら、

踏み潰されてしまうと思い、

助けようとしましたが、

ことごとく拒絶され、

私は仕方なく、

本人の意思を尊重したのです。

振り返ってみると、

そのセミは、

死にたかったのかなと、

思います。

死にたいから、

集合ポストの通路の真ん中に、

いるわけです。

助けようとした私を、

余計なお世話と思ったでしょう。

でも、

助けてあげたいという、

愛は、

伝わったかなと思います。



人間にも、

それぞれに事情がありますね。

でも、

それでも最後まで、

生きるべきなのです。

何か死にたくなっても、

そんな自分自身を、

救うことです。

私も自殺防止のために、

メッセージを自殺サイトに、

書きますが、

貴方を想って、

メッセージを書くような人が、

一人でもいることを、

伝えるため、

私は不定期に、

書き続けているのです。

人生様々であり、

苦しい人もいます。

でも、

自分を救おうとし続けることです。

・24

江川剛史です。

2011年、チュニジアで、



屋台で野菜を売っていた青年が、

警察に取り締まられて、

青年は焼身自殺をしました。

この事件をきっかけに、

SNSで民主化の抗議運動が起こり、

ベンアリ大統領は、

国外逃亡し、

独裁政権は崩壊しました。

この民主化運動は、

エジプトなどにも影響を与え、

アラブの春と言われました。

このように、

人間は、

インターネットを使い、

抗議運動をすることで、

政権を倒すことも、

可能なのです。

デモや抗議運動も、

暴力的なものは、

起こすべきではないと思いますが、

貴方の意見や主張を、

世界に発信する事で、

確かに、

貴方の意見を聞いて、

考えてくれる人が現れるのです。



そうして多数意見になれば、

政府の考えすら変えることが出来ます。

例えば、

長年続いた自民党政権ですら、

民主党政権に変わったことはあるし、

新国立競技場の建設案だって、

初回のものは、

白紙に戻ったわけです。

インターネットを使い、

悪口ではなく、

意見の主張を行う事は、

世界を変える重要な力となると思います。

・25

江川剛史です。

戦後 70年談話が、

2015年 8月 14日に発表されました。

全文読みましたが、

内容は、

評価して良いんじゃないかと思います。

談話の中には、

いくつもの重要部分があるのですが、

その一部を書くと、

歴史から学ぶこと。

国際連盟で戦争違法化の潮流が生まれたこと。



国際紛争で武力を二度と用いてはいけない。

植民地支配から永遠に訣別すること。

不戦の誓いを堅持し、

平和国家として歩む、

不動の方針を貫くこと。

戦後生まれが人口の 8 割でも、

過去に向き合うこと。

善意と支援に感謝。

核兵器の不拡散と究極の廃絶。

多くの女性が傷つけられ、

それに寄り添う国でありたい。

そのような内容が書かれていました。

過去に日本は道を誤り、

戦争をし、

敗戦しました。

そして、

二度と戦争はしないという不戦主義、

それは今後も貫くべきだと思います。

そして日本は今までも謝罪を表していますが、

今後も、

相手が、

それを望む限り、

謝罪を表していくことが大事だと思います。

・26



江川剛史です。

今日は、

北朝鮮について、

話したいと思います。

北朝鮮と、

今後、

どのように関係を作っていくべきか、

それぞれ考えがあると思いますが、

私は、

良好な関係を築くよう、

交流を深めて行くべきだと思います。

北朝鮮も、

テポドン 2という、

大陸間弾道ミサイルがあります。

これは射程 13000kmであり、

日本も、

完全に、

射程距離範囲以内なわけです。

北朝鮮は、

日本の主要都市 70 ヶ所以上に、

テポドンの砲口を向けていると、

言われています。

ですから、

もし戦争になったら、



一般人にも、

被害が出るのは考えられます。

このように近隣国との戦争というのは、

どれだけ日本に被害が出るか、

分かりません。

北朝鮮も核保有国です。

原子爆弾を持っていて、

核実験も 3回行っています。

他国と戦争をして、

良いことはないし、

貴方も死ぬ可能性はあるのです。

だからこそ、

平和主義、

そして近隣諸国との信頼関係が重要なのです。

戦争に繋がるような時代が来ないよう、

ぜひ、

近隣諸国との関係を深めましょう。

・27

江川剛史です。

今日は、

2009年の自民党の憲法草案について、

指摘したいと思います。

自民党の憲法草案では天皇が元首になり、

第二章では、



自衛権の発動を認めています。

第十二条では、

常に公益及び公の秩序に反してはならないと新設。

第十八条では、

『いかなる奴隷的拘束も受けない。』を削除。

第十九条は、

思想及び良心の自由は、侵してはならないから、保障するに変更。

第二十一条では、

公益及び公の秩序を害することを目的とした活動を行い、

並びにそれを目的として結社をすることは、認められない。と新設。

第三十五条では、

捜索及び押収を受けることのない権利が削除。

第五十四条 衆議院の解散は、内閣総理大臣が決定する。を新設。

第六十六条では、内閣総理大臣及び全ての国務大臣は、

文民でなければならないから、現役の軍人であってはならない。に変更。

第百条では、憲法改正の発議が 3分の 2以上の賛成から過半数に変更。

第九十七条の基本的人権は侵すことの出来ない永久の権利の条文を削除。

これが自民党の憲法草案です。

・28

江川剛史です。

2013年、

中国で鳥インフルエンザが発生しました。

これは、

鳥にしか感染しないウイルスでしたが、



突然変異が起きて、

人にも感染するようになりました。

このようなインフルエンザは、

中国から生まれることも多いと聞きます。

何故なら、

不衛生な環境で食品が作られ、

その中で、

ウイルスの突然変異が生まれるのです。

このように、

伝染病も、

人類を危機にする可能性のある代物です。

ドラゴンボールの破壊神ビルスも、

元々は、

Virus、

つまりウイルスから来ていると言われています。

このように、

伝染病も突然変異で薬も効かずに広まって、

大量の人間が亡くなることも有り得ます。

因みに、

ペストと呼ばれる伝染病は、

ヨーロッパ全体の 3分の 1の死者を出したとも言われています。

伝染病を広めないためには、

衛生環境を整えること。

掃除をし、

綺麗にすること。



埃に気をつけたり、

汚いものに触れたら、

よく洗うこと。

動物にも触れたら、

洗うこと。

そういうことが大切です。

・29

江川剛史です。

日本の糖尿病患者は、700万人です。

2015年の日本の人口が 1億 2689万人ですから、

20人に 1人は糖尿病患者であると言えます。

糖尿病の原因は、食べ過ぎ、運動不足、ストレスです。

だからこそ、日々、食べ過ぎない食生活をすること。

運動を意識して歩くこと。

ストレスの無い生活をすることが大切です。

ストレスは、

糖尿病だけでなく、

癌や高血圧の引き金にもなります。

癌は、

生涯で、

２人に 1人は罹患すると言われています。

それだけ癌になる確率は高いので、

注意が必要です。

胃がんはピロリ菌が原因の一つと言われています。



ピロリ菌は、

LG21が入ったヨーグルトが効くと言われています。

そして女性は、

乳がんになる確率が高いです。

日本人女性の 18人に 1人が罹患すると言われています。

だからこそ、

しこりなど、

異変を感じたら、

すぐ病院に行くことと、

気になる方は乳がん検診をすることです。

健康は、

早めに気をつけた方が、

リスクが高まりません。

生きていくためにも健康には気をつけましょう。

・30

江川剛史です。

現在、

日本には、

75000の寺院があり、

仏教徒は、

8470万人いると言われています。

世界の仏教徒でさえ、

3億数千万人と言われているので、

日本は、



巨大な仏教国だと言えます。

私は、

キリスト教も好きで、

聖書も読みますが、

仏教の開祖である、

お釈迦様も偉大な方だと思います。

仏教の経典で有名なものに、

ダンマパダ、

スッタニパータ、

般若心経があります。

貴方は、

仏教の経典は読んだことがありますか。

ダンマパダ、

スッタニパータは、

文庫が出版されているし、

般若心経は、

分かりやすい解説が書かれている本も、

いくつもあります。

宗教を毛嫌いする人もいますが、

世界の基礎知識として学んでみるのも良いと思います。

私自身も、

お釈迦様の悟りの広大さには、

感動を覚えることもあります。

私も仏教の戒律は、



守るようにしているし、

性的煩悩に支配されないようになったのも、

仏教を学んだからです。

仏教を学ぶことでも、

ある程度の悟りは得られます。

ぜひ、

仏教も書籍などで学んでみてください。

・31

江川剛史です。

東日本大震災での建物被害は、

全壊 12万 7361 棟で、

犠牲者は、

1万 8716人と言われています。

そして阪神淡路大震災では、

犠牲者 6437人と言われています。

東日本大震災では、

建物倒壊での圧死に比べて、

津波で亡くなった人が多くいます。

関東で大地震が今後、

起きた場合にも、

津波が起きる可能性もありますし、

東京都の場合、

様々な高層ビルもあるため、

倒壊した場合には、



たくさんの死者が出る可能性もあります。

そう考えると、

関東で大地震が起きた場合には、

阪神淡路大震災の犠牲者 6437人より、

多く犠牲者が出る可能性があります。

だからこそ、

あらゆる想定で大地震に備えることが大事なのです。

私も東京都に住んでいるので、

地震以外に、

台風による荒川決壊についても考えています。

荒川近くに住んでいる人は、

「荒川決壊シミュレーション」。

そう検索すると公的機関のシミュレーション動画が見れます。

地域によっては、

「地名　ハザードマップ」で検索すると、

どれくらいの被害が出るのか分かるので、

見てみると良いと思います。
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江川剛史です。

現在の日本の借金は、

1019兆円です。

そして国の収入は約 50兆円です。

このように、

日本は大量の借金を抱えています。



そして国の資産は、

647兆円です。

しかし、

この資産も、

年金積立金としての支出や、

公共事業として、

堤防など 63兆円の支出など、

様々なことに使われます。

しかし、

新国立競技場で最初の案が建設費 2520億円という、

東京ドームの建設費でさえ、

350億円なのに、

多大な支出をしようと政府は考えました。

このように、

現在の政治家は、

金銭感覚が疑われる部分もあります。

1946年には、

財産税法により、

国民に対して、

財産の最大 90％の課税を行いました。

こういう手段で、

いつか国の借金を返そうと、

日本政府は思っているのかもしれません。

貴方は、

1946年の財産税法のように、



財産の 25％～90％、

課税されても良いのでしょうか。

今のうちから政府に出来ることもあるのではと思います。

つまり、

政府の支出の緊縮です。

それを本気で行う政治家は現在現れていません。

・33

江川剛史です。

今日は、

革命的人間進化を遂げる学習法について、

お話しします。

それは、『メルマガを大量に読む』というマインドです。

私は大学生の頃から、

メルマガを大量に読んでいました。

メルマガと言っても、

広告メルマガではなく、

名言、速報ニュース、芸能ニュース、

自己啓発、スピリチュアル、英単語、英会話、

日記、雑学、書評、コラム、聖書など、

役に立つ情報を発信しているメルマガを、

大量に読んでいたのです。

無料メルマガ配信スタンドに、

まぐまぐというものがあります。

そのメルマガスタンドのメルマガを、



片っ端から登録し、

一日 200通以上のメルマガを、

携帯電話のメールアドレスで受信し、

通学電車の時に、

ひたすら速読していたのです。

ですから、

今まで読んだメルマガ記事の数は、

50万通以上を超えています。

毎日毎日 200通以上のメルマガを読んでいたのです。

活字による学習こそ最高の学習法です。

ぜひ、

貴方も携帯電話のメールアドレスで、

メルマガを大量に読んでみてください。

・34

江川剛史です。

以前、成人の約 8人に 1人、

慢性腎臓病という話を、

テレビでしていました。

慢性腎臓病になると、

週三回病院へ、

必ず通わなければいけない体になる可能性があります。

慢性腎臓病は、

減塩生活をすることで、

予防することが可能です。



そして、慢性腎臓病のシグナルは、

体がむくんだり、

頻尿になったりすることです。

慢性腎臓病は、

尿検査と血液検査で分かります。

因みに、

癌も尿検査や血液検査で分かることもあります。

このように、

実は、成人の○人に一人が、

○○病と言われていることは多いです。

乳がんも女性が発症することは多いです。

肝臓が悪いと、

男性でも女性の胸のようになるそうです。

このように、

生きている上で、

様々な病気になる可能性があります。

ですから、

今のうちに、

タバコを吸うのを止めたり、

飲酒を避けたり、

食生活に気を付け、

健康に関する本や時に健康番組を見ることです。

私はタバコを喫煙したことはありません。

貴方も生涯、



たばこの喫煙無しを目指しませんか。

ぜひ、

病気予防をし、

健康に生きて行きましょう。

・35

江川剛史です。

今日は、

癌予防に効く、

食べ合わせについて、

お話ししたいと思います。

癌予防に効く、

食べ合わせは、

林檎とヨーグルトの組み合わせ、

そして、

昆布と緑茶の組み合わせです。

胃がんの原因であるピロリ菌に効果のある LG21の入った、

ヨーグルトを食べている人は、

それに合わせて、

林檎も食べると、

尚、

癌予防に効果的ということです。

そしてコンビニを多用する人には、

おにぎりを昆布おにぎりにし、

飲み物を緑茶にすることで、



癌予防になります。

その他、

キャベツ、大根、枝豆、ニンジン、トマト、ピーマン等も、

癌予防に効果的です。

ですから基本的に、

野菜は食生活に取り入れるようにすればいいということです。

さらに味噌汁も癌予防に効くと言われています。

逆に、

加工肉は発がん性があると言われています。

そして、

癌になりやすい人の特徴は、

喫煙、飲酒、紫外線、肥満、運動不足、生理現象の我慢です。

ぜひ、健康的な生活をし、幸せに生きてください。

・36

江川剛史です。

2014年世界の核保有数は、

アメリカ 4765個、

ロシア 4300個、

フランス 300個、

中国 250個、

イギリス 225個、

イスラエル 80個、

インド 90個などとなっています。

一国だけ核を大量に持つのも危険ですし、



大量に核を持っている国が、

凶悪化したら、

それも大きな問題になります。

そして核が少数でも、

国が凶悪化したら危険だと思います。

そして世界の核兵器を爆発させたら、

人類は滅ぶかというと、

滅ぶかもしれないと考える人も多いです。

世界的核戦争や地球の終わりを人類が望んだとしたら、

世界は、

核兵器の爆発だけでなく、

核兵器による、

大気汚染、

土壌汚染により、

人類は滅ぶという意見もあります。

そして、

ある国の将軍は、

日本列島は 4発の水爆で、

地上を消滅できると発言したという話も聞きます。

とにかく強力な兵器は危険を伴うということと、

他国に憎まれたり、

戦争を起こすと、

結果、

貴方が死ぬだけでなく、

国が亡ぶ可能性もあります。



我々は、

自分の命と国と地球を守らなければなりません。

・37

江川剛史です。

以前、

テレビを見ると、

AKBのメンバーが出ていました。

頑張っているなと思いました。

どのメンバーも、

AKB48を卒業したら、

寂しいなと思いました。

私もアプリでAKB48をチェックするのですが、

SNSなど、

頑張って更新しているメンバーは、

頑張っていて良いなと思ったりします。

AKBグループメンバーの中にも、

自分の写真を頑張ってアップしている人もいれば、

文章を書いてアップしている人もいます。

選抜総選挙で圏外の人もいますが、

報われてほしいと思うし、

私も来年、

圏外メンバーに一票入れようかなと思うこともあります。

AKB48グループでない人も、

貴方の頑張りを、



見てくれている人は、

必ずいるし、

頑張ったり、

利他することは、

無駄ではないと思います。

大事なことは、

自分自身が自分自身の味方でいること。

自愛すること。

そうして霊的ガイドも応援してくれていますから、

辛くても、

自分に優しくしながら、

頑張ってほしいと思います。

そして誰かを応援している人も、

優しく、

思いやりを持って、

応援することが大切です。

・38

江川剛史です。

平成 26年の日本の自殺者数は、2万 5427人です。

自殺の原因は、病、経済・生活問題、家庭問題、勤務問題が上げられ、

日本の自殺の 59.6％が無職者の自殺です。

人生生きれば、

辛いことがありますが、

自殺はしてはなりません。



これは高級霊も、

そう話しています。

自殺は、

この世で学ぶべきことを半ばで放棄し、

試練を乗り越えずに、

止めることであり、

自殺すれば地縛霊として、

幽界へ旅立つのに時間がかかってしまうのです。

人間は、

自殺ではない普通の死に方の場合は、

死後、幽界へ行き、

次の転生まで、

幽界や霊界で過ごします。

幽界や霊界は素晴らしいところで、

この世界で愛し合ったものは、

幽界でも出会えるそうです。

ですから、

愛する人が亡くなっても自殺はしない。

仕事を失ったら、

ハローワークへ行って、

仕事を探して面接を受ける。

心の病は治す。

家族問題を解決する。

借金はしない。



そういうことが大切です。

辛いことはあります。

でも自分を大切に、

自分自身を救ってあげてください。

・39

江川剛史です。

2015年、

Facebook最高経営責任者のマークザッカーバーグは、

所持している自社株 99％を使用し、

450億ドル（約 5兆 5300億円）を、

慈善団体に、寄付する計画を発表しました。

このように、

大富豪は、

多額の寄付をする人もいます。

2006年、

投資家のウォーレン・バフェットは、

資産の 85％である、374億ドルを、

慈善団体に寄付することを発表しました。

そして世界長者番付で 13年連続一位のビル・ゲイツも、

全財産の 95％を寄付すると誓約しています。

このように、

自らの資産を、

慈善団体に寄付することは、

とても素晴らしいことです。



私も、

大富豪には、

遠く及ばない金額ですが、

今年、1万円、

ワールドビジョンの食糧支援募金に寄付しました。

毎年、慈善団体に、

寄付して行こうと考えたからです。

そして来年の 2016年は、

2万円、

食糧支援募金に寄付する予定です。

ワールドビジョンでは、

5000円で、

栄養不良の子ども 3人の食糧を 1 ヶ月支援出来るとしています。

2万円なら、

360日分の食糧を支援出来るということです。

・40

江川剛史です。

今日は、物件や地名についてのノウハウを話したいと思います。

まず、水に関する地名は、

埋め立て地で、

エネルギーが低い場合があります。

さらに、物騒な名前の地名も良くない場合があります。

例えば、

鬼怒川も、鬼、怒、川という、



かなり物騒な名前で、

以前、鬼怒川は河川が決壊し、

大洪水が起きて、

住民の方が困ったことがあります。

それ以外にも、

東京都で言えば、

荒川も、荒れる川とも読めるように、

鬼怒川程ではないですが、

危険性を感じる名前ですよね。

そして、

人がいない活気のない場所では、

事件が起きやすいです。

例えば、

廃墟とか、土手でも、

暴力事件とか起きたりしますよね。

活気のない場所では、

事件が起きる可能性もありますし、

注意が必要です。

それ以外には、

競売では、

安く物件を手に入れることが出来ます。

しかし、

競売は、

何か問題があって、

裁判を起こしても、



返金されないという慣例があり、

借金を抱えることになるなど、

負債を手にすることになる物件もあると聞きます。

競売には、

素人だけで手を出さないことをお勧めします。

・41

江川剛史です。

先日、一流大学卒は、

採用には効果があるけれど、

出世には、効果は無い。

出世は、実力次第だとビジネス記事に書かれていました。

確かに、

大東文化大学卒の私としては、

苦痛な受験勉強を大量に過ごすリスクに比べれば、

偏差値が高くなくても良い人生は送れる気がします。

私も、

早稲田大学や筑波大学、

上智大学や明治大学教授から心理学を学んだこともありますし、

早稲田大学卒と同じ会社で働いた経験もあります。

一流企業に就職しても、

ブラック企業もあるし、

5年以内に退職する人も 4 割いるのです。

一流大学に入ることに拘らずに、

自分の人生を、考えて、



生きた方が良いと私は思います。

私もツールで放送大学のラジオ音声を録音し、

放送大学の講義を聴くこともあります。

学歴に劣等感がある人は、

通信制でも良いから卒業すれば良いし、

大学教授から学びたいなら、

大学教授が書いた本を読めば良いわけです。

偏差値が高い大学卒でも、

当選確率 1000万分の 1である宝くじを買う人もいるように、

大事なことは、

人間的に優れているかです。

・42

江川剛史です。

貴方は、

クリスマスは、どう過ごしましたか。

私自身は、

LINE LIVEアプリで、

原宿駅前パーティーズというアイドルのライブ映像が、

無料で放送されていたので、

見たりしました。

すると、

結構パフォーマンス力が高かったり、

歌もAKB48とは、

また違ったテイストで、



面白いなと思いました。

特に、歌だけでなく、

トークもあるし、

ファッションショーも行われていたので、

私自身、非常に新鮮でした。

因みに、

このライブ映像の視聴数は、

128万 8000VIEWあったそうで、

AKB48のように有名ではなくても、

力ある媒体でライブを行い、

良質な映像が放送されれば、

そこで興味を持って見る人もいるということですね。

やはりビジネスをする上で、

いかに力あるものと提携するか、

協力するかが大事だったりします。

ぜひ、貴方も他社のサービスと提携して何か出来ないか考えてみてください。

私自身も様々な企業と提携しています。

企業との提携は、

頭を使えば、

無料でも出来ます。

ぜひ、他社サービスも利用してみてください。

・43

江川剛史です。

2015年、



私の LINE@を、

お読みいただき、

ありがとうございました。

この 1年を振り返ると、

演劇鑑賞、

クラシック鑑賞、

ライブビューイング鑑賞、

映画鑑賞、

美術館鑑賞、

博物館鑑賞など、

様々な場所へ行き、

教養を高めました。

仕事においては、

江川剛史公式サイトにて、

複数の電子書籍、

オーディオブックの無料公開、

複数の電子書籍のKindle出版、

ブログサイトランキングである、

地球ランキングの開設、

独自教材アフィリエイトの構築、

情報商材アフィリエイトの特典強化、

ブログ記事の量産、

複数のメールマガジンの作成等を行いました。

特に私が作った RPG第 2作目、

『世界革命メシア』の完成公開は、



今の私に出来る全てを費やした作品であり、

私自身、

この作品を、

この世界、

そして死後の世界に公開出来たことを、

非常に嬉しく思っています。

その他、

年間読書数は 2000冊を超え、

年間メルマガ購読数は 7万件を超えました。

非常に良い年でした。

この 1年、

無事生きられたことに感謝です。

ありがとうございました。

・44

江川剛史です。

2016年、

明けまして、

おめでとうございます。

今年も宜しくお願いします。

2016年、

貴方は、

どのように生きて行きたいですか。

私自身は、

今年、



本を 2000冊読むこと、

ウェブサイトやブログ、

無料レポートから情報を得ること。

低価格の情報商材を買うこと。

FACEBOOK、

Twitterに力を入れること、

霊的書物を更に読むこと、

PSP、

Nintendo3DS、

PSVITAで遊ぶ。

映画のDVDを見る。

本読み放題サービス、

コミック読み放題サービス、

動画見放題サービス、

演劇見放題サービス、

劇場公演見放題サービス、

音楽聴き放題サービスなど、

放題サービスを活用して、

教養を高めること。

恋愛をステップアップすること。

着実にビジネスで収入を上げて、

さらに収入を上げるために、

収入増加に力を入れる。

集客にフォーカスする。

転売や投資も勉強し、



利益が見込めるなら実践する。

無駄な消費を減らす等、

計画を立てました。

ぜひ、

貴方も 2016年の計画を立てて、

素晴らしい 1年をお過ごしください。

・45

江川剛史です。

電車に乗っていると、

20代後半でありながらも、

白髪が生えている男性を見かけることがあります。

白髪の原因と言えば、

遺伝的要因、

精神的ストレス、

貧血、

栄養不足、

病気の兆候などがあります。

精神的ストレスがかかっていると、

白髪が生えるので、

白髪が生えてきたら、

ストレスを溜めてないか、

チェックし、

ストレス発散すると良いでしょう。

そして貧血や栄養不足でも白髪が生えるので、



栄養不足にならないよう、

特に鉄分を取ることです。

鉄分が含まれる菜食食品と言えば、

納豆や厚揚げです。

納豆は、

習慣的に食べると良いでしょう。

私達も日々老化していきます。

若いつもりが、

体力も落ちて行くし、

視力も落ちるし、

喫煙をすると、

肌の老化が悪化します。

平成 25年の成人男性の喫煙率は 3 割で、

成人女性の喫煙率は 1 割です。

女性も煙草を吸うみたいに、

喫煙する女性は言いますが、

比率としては、

たった 1 割です。

ぜひ、

健康には気を付けましょう。

・46

江川剛史です。

日本のゲームとして、

有名なドラゴンクエストシリーズの売上本数は、



累計 6600万本を超えたそうです。

私自身、

ドラゴンクエストシリーズは、

Ⅰ～Ⅶまでプレイしていて、

私のおすすめは、Ⅲ、Ⅳ、Ⅴです。

Ⅲは王道、

Ⅳはストーリーが好きで、

Ⅴは子を持つ親や女性に人気だと思います。

その他、

漫画『ドラゴンクエスト　ダイの大冒険』も、

非常に良い漫画で、

私自身も全巻持っています。

ゲームソフトが 6600万本売れるということは、

1ソフト 5000円に換算しても、

売上 3兆 3000億円になります。

1ダウンロード 1500円でも、

10万本売れれば、

1億 5000万円です。

貴方もゲームを制作して、

成功してみるのも良い道かもしれません。

ゲームに限らず、

様々なビジネスの扉は開かれています。

後は、

挑戦するかしないか、



そして、

どこまで成功させるために戦略を実行するかだと思います。

私も作品を量産します。

そうして、

誰かのためになることが最高の幸せなのです。

・47

江川剛史です。

貴方は作業 BGMを何にしていますか。

私は、

放送大学のラジオにしています。

radiko.jpというサイトでは、

様々なラジオ放送を無料で聴くことが出来るのですが、

特にお勧めなのが、

放送大学です。

放送大学のラジオでは、

様々な大学教授の講義を無料で視聴することが出来ます。

私も、

ソフトウェア、

臨床心理、

哲学、

死生学、

リスクマネジメント、

日本語、

宇宙、



等々、

様々な講義を聴いています。

この放送大学の講義が、

かなり面白いので、

ぜひ、

大学の講義を聴いて知識を深めたい人は、

作業 BGMを放送大学のラジオにすると良いと思います。

この放送大学のラジオは、

ポータブルラジオでも聞けるし、

録音出来るツールもネット上で販売されているので、

興味ある人は、

買ってみると良いと思います。

その他、

私が、

よく聴く作業 BGMは、

AKB48、

Not yet、

Supercell、

ベートーヴェン、

ビートマニアです。

ビートマニアは CLUB MUSICが好きな方は、

特にお勧めです。

ぜひ、聴いてみてください。

・48



江川剛史です。

ある企業の 300人の調査によると、

家族に愛していると伝えない人は、

84.7％であるというデータがあります。

貴方は家族や恋人に愛してると伝えていますか。

私自身、

恋人に愛していると毎日のように伝えているし、

私の恋人も私に愛していると、

毎日のように伝えます。

この愛してると伝えあう積み重ねがあるから、

私は 10年以上、

恋人と付き合っているのだと思います。

事実、

私もかつて、

大学生の頃、

彼女がいましたが、

お互い、

愛してるとあまり伝えることもなく、

私もその彼女を愛することが出来ずに、

11 ヶ月で別れました。

その恋愛の失敗経験から私は学び、

今の恋人には、

愛してるとたくさん言うようになったのです。

結婚すると、

急に相手に興味なくなるとか、



そういうのは悲しいことだと思います。

私も恋人と未来永劫の愛を誓っているので、

ずっと愛し合い続けられたらなと思っています。

ぜひ、

貴方も愛の言葉を伝え合う習慣を持ってください。

それが愛情溢れる生活に繋がります。

・49

江川剛史です。

現在、

南米で、

ジカ熱が、

流行しています。

ジカ熱は、

蚊に刺されることで流行し、

一週間の潜伏期間の後、

発熱や発疹が生じ、

妊婦の人は、

子どもがいる場合、

小頭症を患って、

生まれる可能性があります。

小頭症では、

頭の発達が、

十分に、

行われずに、



頭が小さい、

赤ちゃんが生まれます。

2016年には、

8月にブラジルのリオデジャネイロで、

オリンピックがあります。

妊婦の方は、

特に、

リオデジャネイロオリンピックは、

控えた方が、

良いと思います。

男性にも、

ジカ熱は、

悪影響の可能性があります。

日本にも、

南米滞在帰国により、

国内へ広がる可能性があります。

ぜひ、

気をつけてください。

ジカ熱も、

小頭症も、

今の所、

治療法はありません。

蚊により、

発症するので、



虫除けスプレーが、

効果的です。

このようにテレビのニュースや、

LINE公式アカウントのニュースで、

ジカ熱の流行を私は知りました。

世の中の危険を知るには、

情報のアンテナに敏感になること。

そしてみんなの危険を回避するには、

情報発信が効果的です。
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江川剛史です。

2009年の自民党憲法草案は、

正直、

酷かったと思います。

平成 23年 12月 20日現在の自民党憲法草案。

それは、

2016年 2月 1日時点も、

平成 23年 12月 20日から、

更新されていないと、

自民党はしています。

私は、

他にもやることがあるので、

全ては読んでいませんが、

2009年よりは、



随分、

良くなったと思います。

でも、

油断は出来ません。

選挙で議席を獲得して、

それから憲法草案を、

また更新し、

そうして、

憲法改正する場合もあります。

良い文章も増えました。

でも、

こういう法律は、

捻くれて考えた方が良いです。

安倍内閣も、

憲法の解釈を変えましたよね。

新たな憲法草案も、

解釈を変更することで、

国を邪悪にしたり、

そういう可能性もあります。

政治家も人間です。

警察官だって犯罪をする人もいるし、

かつてヒトラーも存在していたわけですから、

油断はしてはなりません。

法律は、

捻くれて解釈を考えて、



検討してください。

わざと解釈を変えれば、

国を悪く支配出来る。

そういう種を、

蒔いてある場合があります。

ぜひ、

様々な人がチェックし、

本当に、

憲法改正になるか、

憲法改悪にならないか。

気を付けてください。

貴方の人生でも、

世界を見ても、

人間は信用出来ましたか。

ぜひ、

気を付けてください。

これも、

私からの安倍内閣への圧力です。


